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検証議題 S 寺の竹林について 

地区 大字  川添  地区 

 

【事前情報総括】 

令和元年度から個別案件として検証しており、当該地は今後駐車場や集会

所等に利用計画があるため、線量の低減に向けた更なる除染を要望されてい

た。検証委員からの提言を基に、竹の伐採後にモニタリングを実施し、線量の

高い場所はフォローアップ除染を行うこととなっていた。 

令和２年度第１回検証委員会では環境省より、ホットスポットがあれば追

加除染の検討をするとの回答があり、検証委員会より歩行サーベイを提案し

ていた。 

今回、当該地の過去の使用状況から、道路メニューで追加除染が実施される

こととなり、現在実施中となるため状況報告のみとなった。表土剥ぎ取り後に

再度モニタリングを実施する予定となる。  

 

【検証委員会からの意見等】 

■現在除染実施中の為、次回は時系列を追って資料をまとめて報告すること。 

 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


